

PRECIOS.

Números sueltos, 10
ENIMOS de peseta en la
de España—COMUNICAD S
RELAMOS Y ANUNCIOS á
precios convencionales
Redaccion y Administracion
Mercado, 11 y 13

EL SERPIS.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

PRECIOS.

1,50 PESETA al
mes y 4,50 trimestre
en Alcoy 5,25 trimestre
fuera, 1,5 extranjero
— Ultramar. Se suscribe
calle del Mercado, 11 y 13

NUEVA EMPRESA
DE COCHES DIARIOS
DE
Rigal, Peralta y Compañia
de Alcoy á Játiva.

La nueva empresa de coches de Peralta y Compañia, que ha variado su razon social por la de RIGAL, PERALTA Y COMPAÑIA, segun escritura otorgada en 2 del corriente, por 6 años, ante Notario de esta ciudad, tiene el honor de anunciar al público que, previo conocimiento dado á los Sres. Gobernadores civiles de Alicante y Valencia y jefes de lo puestos de Guardia civil respectivos, ha variado su servicio segun á continuacion se expresará.

Esta empresa aprovecha esta ocasion para dar un testimonio de reconocimiento á su distinguida clientela, á quien advierte que apesar de estarle haciendo una competencia de un ciento por ciento de baja en los precios, no por esto cejará en su proposito mientras el público corresponda como lo viene efectuando hasta el dia.

El nuevo servicio empezará el dia 15 del corriente mes de Setiembre en la siguiente forma:

SALIDA DE ALCOY, 7 y media de mañana. Llegada á Játiva de 3 á 4 de la tarde, á enlazar con el tren mixto para Valencia.

SALIDA DE JÁTIVA, de 8 á 9 de la mañana á la llegada del mixto procedente de Valencia, llegando á Alcoy de 3 á 4 de la tarde.

PRECIOS.

Berlina 20 rs.
Cabrióle 18 »
Centro 16 »
Banqueta ó cupé 12 »
Los niños hasta 7 años abonarán medio pasaje, siendo admitidos con preferencia si toman billete entero.

ADMINISTRACIONES.

ALCOY, Fonda de Rigal, Plaza de San Agustín, 20.
JÁTIVA, Posada del Leon.

VALENCIA, Sres. Cantó y Bágüena, San Vicente.
Se admiten encargos á precios módicos.

SE ARRIENDA

Un edificio propio para fabrica de tegidos de lana, situado en la partida de la Riha núm. 5.
Para las condiciones dirigirse calle de San Nicolás, núm. 26.

ALCOY 22 DE SETIEMBRE DE 1882.

CONDICIONES HIGIENICAS del vestido.

Vamos á resumir los últimos estudios sobre este punto, segun el libro clásico de Uffelmann, publicado hace algunos meses, acerca de la higiene de los niños (1).

Las funciones importantes desempeña el vestido con respecto al cuerpo: impide las pérdidas rápidas del calor interior y regulariza la corriente del aire de dentro á fuera vice versa. En cuanto á la pérdida de calor, la cual escede siempre de 3/4 del producido, y es mas considerable aun en el niño que en el adulto, se verifica de tres modos: por radiacion, por conduccion y por la evaporacion del agua; en todos tres influye el vestido interrumpiendo la primera disminuyendo la segunda, por tener que recorrer el calor mayor espacio, y aumentando, por el contrario, un poco la tercera. Las corrientes en el cuerpo se efectúan entre el aire caliente que lo rodea y la atmósfera por las calañas y poros del vestido pero su efecto no puede apreciarse mientras su velocidad no llega á 0,5 por segundo. La importancia de esta corriente es grande, por que aleja del cuerpo los gases nocivos y renueva constantemente el aire.

Las materias que ordinariamente se emplean en la confeccion del vestido, difieren

muy poco en cuanto á su poder para irradiar el calor, segun prueban las delicadas observaciones de reputados científicos (1). Suponiendo representada la de la lana por 100, la del algodón en 101, la del hilo 102, y la de la seda 102,5. No así por lo que respecta á la absorcion del calor solar, la cual varía mucho, sino en las telas, en sus colores, conforme á la siguiente proporcion, hallada por Pottenkofer; tomande el blanco como tipo de comparacion, con un valor de 100, resulta el amarillo oscuro con 140; el verde claro, 155; el rojo turquí, 165; el verde oscuro, 168; el azul claro, 198; y el negro 208. Sabido es que los vestidos blancos preservan de los rayos solares mas que los azules y negros.—En cuanto á la conductibilidad del calórico, no influye tanto la clase de tela como su forma, ó mas exactamente, el espacio limitado por ella, y su porosidad: la franela cruda conserva mas el calor que la lavada y tupida; aquella lo conduce en proporcion de 14 por 100; y ésta, de 29 por 100.

Otro tanto acontece con respecto á la circulacion del aire, que es mayor en las telas de lana y franela que en las llamadas impermeables. Segun el autor últimamente citado, por una superficie de un centímetro de diametro, con la presion de una columna de agua de 4,5 centímetros, circulan en un minuto 4,14 litros de aire en la tela de seda, 6,03 y 10,41 respectivamente en las de lino y franela; resultando que es mucho mayor la ventilacion del cuerpo con ésta que con la de hilo y nula en las telas mojadas, en cuyos poros hay agua y no aire.

Conviene asimismo tener en cuenta las cualidades higroscópicas de las materias de los vestidos, ó sea, la cantidad de humedad que toman de la atmósfera y la mayor ó menor rapidez con que se secan, llevando en esto ventaja el hilo sobre la

(1) Coulier, «Oesterlens Zeitschrift für Hygiene und med. Statistik, 1860;» Hammond, «A treatise on hygiene, etc.», 1863; Krieger, «Zeitschrift für Biologie, 1869.

franela; así como tambien, su poder de absorcion para los gases, que es mayor en las materias animales que en la vegetales, conservando aquellas mas tiempo, como los colores oscuros y ásperos, el mal olor; y la posibilidad de que sean causa de enfermedades de mala forma, impropio corte y colocacion, oprimiendo alguna parte del cuerpo, ó las sustancias venenosas que puedan entrar en su fabricacion, arsénico, anilina, plomo, etc., ú otras que sean propensas al contagio de enfermedades como la escarlatina, el sarampion, la difteria ó el cólera.

Como importante conclusion de este capítulo, aplicable especialmente al vestido de los niños, debe recomendarse el empleo del hilo, franela, lana y algodón, por este orden de preferencia.—J. ORTIZ.—
(Boletín de la Instruccion libre de Enseñanza.)

UN DESENGAÑO TARDIO.

Drama de amor.

El «Diario de Portugal» llegado hoy publica el siguiente hecho, en el que ademas de los detalles interesantes concurre la circunstancia de intervenir personajes españoles.

Dice así el citado periódico: «El domingo por la mañana llegó á un hotel de Vianna de Castello una señora española, de notable hermosura».

Apenas entró en el hotel y dijo su nombre, cuando uno de los criados le entregó una carta. Abrióla y apenas la leyó echó á correr dando grandes gritos de desesperacion, saliendo del hotel presa de una violenta excitacion nerviosa y dirigiéndose rápidamente hacia el río.

Al llegar á la calle de Rapello, junto á Bugio, apresuró el paso para lanzarse al agua.

Dos policias que la habian visto salir del hotel y la habian seguido, presumiendo, sin duda, su desesperado propósito, corrieron

—¿Mañana? repitió la condesa de Kerual. ¿Pensais esta noche á Rixviller?

—Ciertamente, señora condesa, y voy á ponerme en seguida en camino. La noche está muy hermosa, el camino es bueno y la distancia no llega á legua y media. Iré perfectamente á pié y todo será cuestion de poco mas de una hora.

—No apruebo de modo alguno ese proyecto, replicó la joven viuda. y ya tengo orden dada para que os preparen una habitacion. El criado os guiará á ella. Mañana podreis examinar la fractura, almorzaréis en el castillo y volveréis á Rixviller en coche...

—Pero, señora...

—¡Oh! nada de objeciones, interrumpió la condesa riendo. Un amor propio, exajerado quizás me hace creer que lo he dispuesto todo con mucho acierto. No destruyais mi ilusion. Ademas, un médico debe ser esclavo de sus enfermos.

Después de haber formulado este axioma, no del todo evidente, añadió la condesa:

—Pedro, conducid al señor doctor á su cuarto, y cuidad de que no le falte nada.

ó cinco semanas estará completamente retablecido... y creo poder afirmar tambien que no cogeará de resultas de eso.

—¡Ah, señor doctor! exclamó Perina estrechando entre las suyas, con vehementes efusion, las manos del joven médico. ¡Dios os bendiga por tan feliz pronóstico!

—Doctor, dijo á su vez la condesa de Kerual, es para mí sumamente grato que vues tra presencia en el castillo, cuyo médico sereis en adelante, haya sido coronada de un éxito tan satisfactorio.

—Tambien yo, señora condesa, me alegro de ello en extremo, replicó Luis Perrin, pero os repito que no debéis formaros una exagerada idea de mi mérito en esta ocasion. Mi buena estrella y la del enfermo me han reducido á un papel secundario. Ahora, hé aquí mis prescripciones; son muy sencillas. Lo que mas necesita en estos momentos el herido es tranquilidad y reposo. El alivio que experimenta le producirá indudablemente sueño. Dejémosle dormir, y hagamos nosotros lo mismo hasta mañana, que volveré á examinar el vendaje.

—Ya lo habeis oido, Jerónimo; dijo la condesa; id en seguida por lo que hace falta.

El jardinero salió.

—Tambien tengo un botiquin de campaña, continuó la joven. Voy á mandar por él.

—Iba á pedirlo, y á suplicaros tambien que os retiréis por algunos momentos, así como esta señora (el medico designaba á Perina,) pues vá á ser preciso desquidar al herido.

—Yo puedo quedarme, murmuró Perina; soy su mujer.

—Esperaré en esa habitacion, respondió la condesa, señalando al cuarto en que dormia Georgina. Si necesitaseis de mí para algo, señor doctor, ó cualquier cosa que yo pueda proporcionaros, no tenéis más que llamar á esa puerta.

Aproximóse luego á Perina, y, cogiéndole las manos, que estrechó afectuosamente, añadió:

—Animo y esperanza en Dios. No tengais cuidado; todo se arreglará. No sé por qué, pero ese médico, á pesar de ser tan joven, me inspira gran confianza.

ron hacia ella, la alcanzaron y la condujeron al hotel en un estado de desesperación muy próximo a la locura.

Este extraño suceso ha producido en Vianna profunda sensación.

Toda la gente corrió a informarse del suceso, y a los pocos momentos decíase que aquello era el epílogo de un drama vulgar y reciente.

Aquella hermosa señora es cubana y poseedora de una fortuna considerable.

Hace algunos años que el coronel español D. Inigo L... fué a Cuba, la conoció y sin reparar en lo desproporcionado de la edad, contrajo matrimonio con ella.

Poco tiempo después apareció en Cuba un viajante de comercio de nacionalidad francesa, llamado M. Dorier.

Comenzó a hacer la corte a la hermosa cubana, y esta aceptó sus obsequios.

Estas relaciones amorosas duraron mucho tiempo en secreto; pero un día las descubrió un criado y puso su descubrimiento en conocimiento del marido.

El coronel D. Inigo envió sus padrinos al francés; pero la respuesta de este fué huir apresuradamente a Santander.

Una vez en la Península, M. Dorier escribió a su amante proponiéndola que huiese de su marido y se fuese con él.

Desvariada ella por el amor, tomó pasaje en un buque mercante y se dirigió a Santander con 40.000 duros en joyas y dinero.

El viaje fué largo é incómodo.

Cuando llegó a Santander, se dirigió a donde la esperaba su amante y le entregó todos los valores que traía.

Pero un día, con pretexto de que tenía noticias de que el coronel se había embarcado para España, Dorier dijo a su amante que era necesario huir y que salía él para Portugal, donde se reuniría a ella a los pocos días, con objeto de evitar desconfianzas y desviar a la policía.

Así se hizo; Dorier partió de Santander para Vianna el 18 del mes pasado, llevando todos los valores de su amante y dejándola apenas el dinero indispensable para sostenerse en Santander hasta el primero del actual, día en que debía salir a su vez para Portugal.

Efectivamente; el día 1.º de Setiembre salió la hermosa cubana para Vianna, a donde llegó el domingo 3, por la mañana, dirigiéndose inmediatamente al hotel que su amante le había indicado al marcharse de Santander.

Apenas entró en el hotel, preguntó: —¿M. Dorier?

—No está,—le contestaron—pero ha dado esta carta.

Trémula y asustada la cogió, la abrió y leyó lo siguiente:

«Eas ya tiempo de poner fin a nuestra degradada aventura. Me marchó muy lejos y es inútil que me persigan. Pida perdón a su marido, y vuelvase junto a él.»

Dorier había partido llevándose todo el dinero de la pobre señora,

Al verse éstan infamemente robada por el hombre en quien cifraba su amor, al verse abandonada y sin recursos de ninguna especie, la pobre señora resolvió procurarse la muerte como única solución a su situación desesperada.

Es muy profunda la impresión causada en Vianna por tan singular aventura, y se trata de procurar recursos para volver a España tan pronto como se encuentre restablecida de la crisis que le aqueja.»

Sección local.

Mañana sábado se verificará la segunda función de abono por la compañía de ópera italiana que actúa en nuestro Teatro principal, habiéndose elegido la popular obra del maestro Verdi, *Il Trovatore*.

Leemos en nuestro estimado colega «La Correspondencia de Valencia».

«Ha sido nombrado secretario de la delegación de Hacienda de Alicante D. José Rivas, oficial cesante de la administración económica de Valencia y persona que goza de generales simpatías, por sus condiciones personales y por el acierto y celo que siempre le han distinguido en las funciones de su cargo.

Este nombramiento honra tanto al interesado como al delegado de Hacienda de Alicante, que propuso al Sr. Camacho el nombramiento del Sr. Rivas. Este saldrá en breve para el punto de su destino.»

Los individuos del ejército pertenecientes a los reemplazos de 1877 y 1878 y posteriores que se hallen en situación de reserva, reclutas disponibles y afectos al Batallón depósito, que tengan fijada su residencia en esta ciudad y su demarcación, se presentarán desde el día 1 al 15 del próximo mes de Octubre en las oficinas del Batallón reserva de Alcoy núm. 52 y depósito del mismo nombre, con objeto de pasar la revista anual que previene el artículo 230 del Reglamento de Reserva; llevando consigo el pase que acredita hallarse en dicha situación; teniendo presente que, según órdenes vigentes, será tratado como desertor todo aquel que en el indicado plazo no se presentase.

Consideraciones fosfóricas de un colega fosforite.

Helas aquí:

Los fosforos que se gastan. Mas de mil millones al año, y cien mil obreros viven de la fabricación. Los inventaron los austriacos y los hacen mejor que nadie los españoles.

En Francia estan estancados, y son malos, pocos y caros. El que fuma gasta en España 24 fósforos al día por término medio.

Para muchos el fósforo es la luz, para otros es la caja donde están.

Los desesperados por cosas vulgares se envenenan con fosforos, y el que se mete a fabricante de fósforos, como no se le quemé la fábrica, se enriquece.

Las primeras materias son extranjeras, y los españoles compiten con ventaja con los extranjeros.

Por eso dicen los libre cambistas que la industria del fosforo es una industria que arroja mucha luz.

En la lista de la compañía de zarzuela que actuará durante la próxima temporada cómica en el teatro de la Princesa, de Valencia, figuran nuestra paisana la primera tiple Doña Matilde Williams, y la primera tiple cómica que tanto agradó últimamente en nuestro Teatro principal, Doña Dolores Millanes.

En el coche correo de la mañana de hoy saldrá para Madrid nuestro amigo el distinguido maestro compositor D. José Espi. Asuntos artísticos que no nos es dable aquí revelar, le llevan a la corte, y mucho celebraremos que en ellos obtenga el resultado que desea.

Ha sido nombrado administrador de la Aduana de Alicante, D. Luis Ayuso Rone mairon; y el vista tercero de esta D. José Marsell y Soler ha sido también nombrado administrador de la de Mahon.

Las expediciones de correos en los trenes mixtos comenzarán, según asegura un colega, en primero de Octubre próximo. Solo se admitirán en este servicio impresos y cartas sencillas.

Por el cabo segundo Francisco Marcé y guardias Leonardo Nieto y Silvestre Catalá del puerto de Benisa, ha sido capturado y puesto a disposición del juez de primera instancia del partido, Jaime Jordá Crespo (a) Tarrá, autor del asesinato perpetrado

en la mañana del 11 del actual en la persona de José Crespo Ibars.

Dice «La Correspondencia de España» que muy pronto quedarán cubiertas las vacantes de subgobernadores.

Muy pronto, por consiguiente, tendremos en Alcoy nuevamente establecido el subgobernado, pues, como hemos anunciado oportunamente, el de esta ciudad es otro de los creados por la nueva ley Provincial.

No prosperó el temporal iniciado antea-yer tarde y que ofrecía trazas de doradero. El día de ayer se presentó claro y despejado, si bien la temperatura se mantiene relativamente baja, lo que constituye un tiempo verdaderamente otoñal.

Ayer se constituyó el Jurado que ha de examinar las obras presentadas al certamen literario en honor de Santa Teresa de Jesús iniciado por la Sociedad *El Fomento*, dando comienzo a sus tareas, apesar de la ausencia del Sr. Balaciart, que se hallaba en Paris y está para llegar de un momento a otro.

El acto solemne de distribución de premios es probable tenga lugar el día 16 de Octubre próximo en el Teatro principal.

Por Reales órdenes de 13 y 14 del actual se ha autorizado a los Ayuntamientos de Dénia y Salinas, para adicionar nuevas especies a la tarifa general de consumos exceptuando las leñas, que se destinan a la industria, a fin de que se puedan cubrir los déficits de sus presupuestos con dicho gravamen.

Leemos en «Las Provincias»:

«En los últimos números de «El Globo» llegados estos días, se publican grabados que se dice ser vistas de paisajes y monumentos de estas provincias pero que ningún valenciano podría conocer. En el número del martes aparecía la vista del puente de Cristina, en Alcoy; la cual lo mismo pudiera ser la de cualquier otro punto, pues en nada se parece a la realidad.

No hace muchos días vimos también una vista del largo de la Albufera, que mejor podía representar alguno de los que existen en la montañosa Saiza. Como si no fuera bastante esta falta de exactitud, en la descripción que acompaña al grabado se dice, entre otras cosas, que las aguas se hallan contenidas por una muralla de rocas.

¿De dónde habrá sacado «El Globo» estas noticias y estos grabados?»

Por lo que el puente de Cristina se r

—También a mí, dijo Perina. No temas señora condesa, que yo me deje abatir inútilmente. ¿No acaba de darnos Dios una prueba de que no nos abandona? Su protección está visible, pues que nos ha conducido aquí.

La condesa de Kerual se retiró al otro gabinete, cuya puerta cerró tras de sí.

Jerónimo Pichard volvió con las tabletas pedidas y una gran garrafa llena de hielo; casi al mismo tiempo trajo Pedro el botiquín. Un monton de vendas y de hilas esperaba sobre la mesa y el doctor sacó su estuche del bolsillo. Quitó a Juan Rosier las polainas y las medias, hizo una abertura en toda la longitud de los calzones y comenzó esa operación delicada y difícil que los médicos denominan reducción de una fractura.

No haremos asistir a nuestros lectores a todos los detalles de esa operación, que se terminó en menos de una hora.

La pierna, perfectamente entablillada, quedó en un estado de absoluta inmovilidad. El agua de hielo, filtrándose gota a gota sobre el vendaje, mantenía en la heri-

da de una provechosa frescura y evitaba la inflamación.

Juan Rosier sentía un grandísimo alivio y no se cansaba de repetir que aquello le parecía la gloria.

Perina, tranquilizada ya del todo, daba gracias a Dios, tributando también al joven médico repetidas muestras de gratitud.

Luis Perrin se dirigió al gabinete donde había permanecido la condesa de Kerual, y llamó discretamente a la puerta, diciendo:

—Si la señora condesa gusta pasar aquí, ya está todo concluido.

La joven viuda se presentó en seguida.

—Y bien, doctor, preguntó; ¿habeis quedado satisfecho?

—Completamente, señora. La fractura no ofrecía carácter grave.. no se ha presentado ninguna complicación, y todo ha ido por sus pases contados. Un estudiante de primer año hubiera podido hacer esta curación.

—¡Ah, doctor! dijo la condesa de Kerual con una amable sonrisa; eso es modestia.

—No, señora, es sinceridad. En un me

Luis Perrin se inclinó diciendo:

—Señora condesa, me someto a todo, y, mientras seguía al criado, exclamaba para sí.

—¡En verdad que es adorable esta joven condesa!

fere, dice «El Globo», que se halla situado en la carretera de Alcoy á Alicante y á la salida de nuestra ciudad con direccion á la capital... ¿Qué tal?

Estos dias ha estado llamando la atencion de los curiosos el cometa que anunció el famoso astrónomo francés Camilo Flammarion y de que oportunamente nos ocupamos con la estension debida. Véase este cometa de día, á simple vista, con el auxilio de un cristal ahumado, junto al sol, y afecta la forma de una perla, es decir de un óvulo prolongado.

El martes, 19 del corriente, insertamos en nuestras columnas una Revista de Madrid, firmada por D. Rafael Comenge, otro de nuestros corresponsales, en cuyo artículo se hablaba del célebre tirador americano, últimamente llegado á la corte acompañado de su señora, Iva A. Paine. Por inadvertencia, sin duda, nuestro colega La Correspondencia de Valencia, en vista de la Revista á que nos referimos, ha confeccionado el siguiente suelto:

«Se encuentra en la actualidad en Alcoy el célebre tirador americano Iva A. Paine, acompañado de su hermosa señora, haciendo las delicias de los aficionados á las armas con sus arriesgados ejercicios. Segun noticias llegadas de aquella ciudad, de todos los ejercicios, el que mas llama la atencion es aquel en que, colocándose la señora á una respetable distancia del rifle de su marido coloca una pequeña nuez sobre su cabeza, y sobre la nuez un grano de uva; dispara el marido y salta la nuez rota en mil pedazos.»

No hay nada de lo dicho, caro colega.

El principio de un drama.

Si lo que escriben en nuestro colega El Liberal desde Barcelona, que á continuacion copiamos, se trasladase al teatro, de seguro que habria muchísimas personas que calificarian el hecho de recurso gastado, absurdo é inverosímil; y sin embargo, el autor de la carta no solo asegura su certeza, sino que afirma conocer á algunas de las personas interesadas.

Véase como se expresa: «Una señora, cuyo nombre no estoy autorizado para publicar, habitante en la calle de Cortés, en el ensanche de Barcelona, tuvo necesidad de buscar nodriza para un niño de cuatro dias, y al efecto se presentó y fué aceptada una vecina de inmediato pueblo de San Andrés de Palomar, mediante la retribucion de ocho duros mensuales, y para criar en casa de esta. Llévose el niño, y vino la idea de hacer doble negocio con la criatura, basando su especulacion en que en la Casa de Maternidad de Barcelona dan cuatro duros á las nodrizas y para llevar á cabo su intento, depositó el niño en la inclusa y se presentó á la media hora solicitando criar, figurándose la darian el mismo que acababa de dejar, pudiendo así cobrar por la casa de los padres y la Casa de Maternidad, y figurándose que en la inclusa de Barcelona, no entraria mas niño que el que ella abandonó.»

Procedióse al análisis de la leche y reconocida la entregaron... una niña, que la nodriza creyó era lo que deseaba, pues en su afán y en la precipitacion de su criminal intento, ni aun habia visto á qué sexo pertenecia la criatura con que traficaba.

A los ocho dias, los padres del niño tomaron á la nodriza para llenar el natural afán de acariciar á su hijo. Presentóse esta muy ufana, ponderando la hermosura de la niña, y aunque los padres oían hablar de la niña, lo tomaron á broma, hasta que al ir á arreglar sus ropitas, vieron con asombro y consternacion tan inicuo engaño. El padre en el primer arrebato se abalanzó á la nodriza para estrujarla y gritando: «Mi hijo, infame, mi hijo, ¿dónde está mi hijo?» A tardida, hubo de confesar lo suce-

dido, y sin perder momento empezaron las pesquisas en la inclusa, dando por resultado que el mismo dia, y con corta diferencia á la misma hora, se depositaron los niños en aquel establecimiento, suponiéndose que uno de ellos era el suyo; los afligidos padres han adoptado los dos niños para criarlos—en su casa esta vez—hasta que al desarrollarse, revelen las facciones cual es el hijo buscado.

La nodriza fué entregada á los tribunales.

Y ahora una reflexion.

Este caso concreto, ¿no da motivo á pensar haya podido haber tenido otro u otros precedentes? ¿No han de tomarse los padres cuidados extremos para evitar verse falsificados en sus hijos?

En las novelas y los dramas juega mucho el resorte de la sustitucion de niños: pero de seguro, no se habia imaginado una con las circunstancias relatadas.

De la verdad, puedo asegurar á usted señor Director, pues conozco los nombres y personalmente á algunos de los que han intervenido.

Cartas madrilenas

REVISTA CIENTIFICA

La durmiente del hospital de Lovaina.—La doble existencia.—La liga de los antivacunistas.—Una buena noticia.

La durmiente del hospital de Beaujou, acaba de ser desacreditada por una rival en el hospital de Sovaina. El sueño de esta desdichada ha durado mas de 4 semanas, durante las cuales no ha comido ni bebido nada, pues apretaba de tal modo los dientes, que era imposible introducir ningun alimento.

Se despertó ante la Academia de Ciencias de Bruselas y cosa singular, los médicos no notaron ningun sintoma de debilidad despues de tan larga abstinencia. La durmiente padecia de huterismo, pero durante el sueño no se notaban sintomas de enfermedad.

En esta pobre mujer se han manifestado claramente dos existencias, una la moral y otra que el doctor They-Kens llama nerviosa.

En su existencia nerviosa, habla perfectamente, ejecuta magníficos bordados y dá muestra de unos conocimientos de que no se acuerda en su existencia normal.

En su existencia normal se muestra abatida y con una rusticidad de maneras lamentables.

Los misterios de la existencia humana se van aclarando por medio de esos fenómenos. El doctor Moro ha estudiado como se produce el pensamiento en el cerebro; los grandes autores, como Spencer y Baile por los fenómenos, han podido formular los principios de la psicología asociacionista, pero este misterio de la doble existencia, ¿quién lo explica?

Veremos que dice el dictamen de la Academia de ciencias de Bruselas, de qué daremos cuenta á nuestros lectores.

Se ha formado en Bélgica una liga de los antivacunistas, que pretenden que la epidemia hubiera desaparecido como otras tantas enfermedades de la antigüedad, si la vacuna, es decir, la inoculacion de una materia corrompida, no la propagase. Contra la vacuna abogan hoy nada menos que Guerin en Francia; Williams Tebs, Collius y Backer, en Inglaterra; Navman Kabb en Alemania; Baens en Bélgica; Vagt, en Suiza etc., etc.

El doctor Baens, celebridad médica la mas brillante de Europa cree que la vacuna es una mistificacion para que vivan unos cuantos facultativos.

En Suiza la cuestion de la vacuna ha

llegado á ser una de las que mas preocupan. En 1871 el gobierno la hizo obligatoria, pero como todas las leyes pueden pedir los ciudadanos que se revisen, hoy 98.938 ciudadanos han presentado la demanda ante el consejo general. Hay orador que escribia en su bandera, ó la vacuna desaparece ó la muerte.

De la votacion han resultado 62.554 votos por la vacuna, en contra 225.730.

Se ha instalado en el observatorio de París un pequeño globo cautivo para medir la humedad y la temperatura.

Doctor Hermes.

Correo de Madrid

Correspondencia particular

Madrid 20 de Setiembre de 1882.

El Sr. Montero Rios llegará á Madrid el 28 y se afirma nada menos que publicará una especie de manifiesto de acuerdo con el señor Duque de la Torre. Fuerte parece la noticia; pero acostumbrados como estamos á emociones nada debe extrañar.

El corresponsal de «El Dia» en París, Sr. Gutierrez Brito, cuyas buenas relaciones con el Sr. Ruiz Zorrilla son conocidas telegrafia á este periódico, que causado de tantos ataques como se le dirigen comenzará á hacer revelaciones curiosísimas sobre los hombres políticos. En las 7 años de alejamiento de España, y de conspirar el Sr. Ruiz Zorrilla, ha estado en relaciones con mucha gente y mantenido inteligencias con muchas agrupaciones.

Notables pueden ser las cartas que se dice que publicará muy en breve «El Porvenir».

Ayer invitó el Sr. Cánovas á Biarritz á una gran comita al Sr. Duque de la Torre, y natural que se habiara bastante de la izquierda dinástica y de los señores que la forman.

Algunos periódicos conservadores publican telegramas de esta conferencia (La Integridad de la Patria) á la que se concede gran importancia.

Tan luego como regrese el Sr. Castelar de su expedicion á los puntos de baños de Norte, dirigirá una circular á los comités posibilistas, animándolos á que tomen parte en las elecciones que se preparan. Los posibilistas están muy animados para la lucha, pues creen que serán el partido de oposicion que despues de los conservadores, haga triunfar mas candidatos.

La carta del Sr. Salmeron y su proxima venida á España, ha hecho que nazcan ideas de coalicion republicana, ha tiempo abandonadas. Los federales transparentes tambien se inclinan á una inteligencia y el Sr. Labra persiste en su idea de liga á la inglesa. Veremos si estos nuevos intentos tienen mejor resultado que los anteriores.

Se habla mucho de la reunion de cortes y una noticia ha circulado poniendo en conmocion á los políticos todos.

El Sr. Sagasta no desea que las Cortes celebren mas de 15 sesiones seguidas para diferir el debate político y la crisis, si llega á verificarse, hasta Marzo. Esta noticia la niegan muchos ministeriales, pero esta noche la confirmarán algunos periódicos. Lomo «L'Italie» y otros periódicos remonose burlan de las pretensiones de España y de nuestra ingerencia en los negocios europeos, se hablaba de la salida del Gabinete del marques de la Vega de Armijo. Paedo asegurar que estas habillitas no tienen el mas mínimo fundamento.

La Bolsa poco animada. El 3 por 100 interior se ha hecho á 29.07 1/2 y 2 y 1/2 los cuatro al perpétuo á 66.65 60 y 50; el amortizable á 80.30, 50, 35.40 y 25. Los ferros á 57.05.

Las obligaciones del Banco á 409 0/0.

Ultima hora. Bolsin, 3 por 100 interior 29.10; fin de mes 29.10. Subvenciones 58.20.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—S. Mauricio y San Jonás.

SANTO DE MAÑANA.—S. Lino y Santa Tecla.

Anuncios oficiales.

-Don Tomás Moló Mira, Alcalde accidental de la Ciudad de Alcoy.

Hago saber que el Sr. Alcalde de Cotentina en oficio fecha 21 del actual, me participa que la recaudacion del primer trimestre de la contribucion territorial se veñicará en aquesta poblacion en los dias 23 al 26 inclusivres del presente mes.

Lo que se anuncia al público para conocimiento de los contribuyentes á quienes interesa.

Alcoy 21 Setiembre 1882.

Tomás Moló.

Seccion mercantil.

Alcoy 21 de Setiembre de 1882.

Table with exchange rates for various cities like Alicante, Alcala, Almeria, Avila, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Béjar, Cáceres, Cadiz, Castellón, Cartagena, Ciudad Real, Córdoba, Coruña, Cuenca, Ferrol, Granada, Huelva, Jerez, Jaen, Leon, Laredo, Linares, Lorca, Madrid, Logroño, Málaga, Murcia, Motril, Orense, Oviedo, Palencia, Palma, Pamplona, Pontevedra, Reus, Salamanca, Santander, S. Sebastián, Segovia, Sevilla, Santiago, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Zamora, Zúragoza.

SERVICIO PARTICULAR de EL SERPIS AGENCIA EXPRESS. Madrid 21 Setiembre (6 30 tarde)

El lunes llegará de regreso á esta corte el Sr. Cánovas del Castillo

El parte telegráfico recibido hoy del gobernador general de Filipinas anuncia que hayer ocurrido treinta y una defunciones en Manila.

El dia 23 próximo celebrarán consejo los ministros en la Granja

El 3 por 100 consolidado interior se ha cotizado en el Bolsin á 29.12 y el 4 por 100 amortizable á 70.40.

ALCOY 1882. Imprenta de EL SERPIS. Mercado 13.

Escuela de Contabilidad Desde el 15 del proximo mes de Octubre, y de 7 á 9 de la noche, se abre una clase de Contabilidad por partida Doble, en la calle de San José, núm 37 principal Izquierda. Los que deseen ingresar en ella, podran con tiempo oportuno, pasarse por el citado domicilio, todos los dias de 11 á 12 de la mañana y se les darán mas detalles.

PAPPEL SUPERIOR.

español, francés é inglés

Tarjetas visita,

con cartulina blanca y de colores.

SOBRES,

varias clases

PARA EL COMERCIO

PAPPEL SUPERIOR

español, francés é inglés

Tarjetas visita,

con cartulina blanca y de colores.

SOBRES,

varias clases

PARA EL COMERCIO



LA ILLUSTRACION

ESPAÑOLA Y AMERICANA

Esta publicación, sin rival en nuestro idioma es hoy considerada como una de las mas completas de su índole que ven la luz en el mundo civilizado, y los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora de los adelantos de la cultura moderna, a la vez que un medio de seguir, sin que la atención se fatigue, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.

Administración: Carretas, 12 principal, Madrid.

BASES DE LA PUBLICACION

Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un número de 16 páginas, ocho de ellas con selectos grabados, siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada actualidad lo reclaman, se distribuyen suplementos gratis, para los señores suscritores.

Aguardientes, vinos, espíritus y licores

DE VARIAS CLASES

Especialidad en Anis del Leon

á 12 rs. botella,

y Jarabe de Zarza á 7 rs. botella,

sin casco 5 rs.

Champagne 24 rs. botella; 12 rs. media id. vinos de Jerez de varias clases y Málaga secos y dulces, 40 rs. botella.

Ron superior 12 rs. botella; 1.º 10 rs.; 2.º 8, por micheta superior 10 rs.; Ginebra 6 rs. micheta, caña 4 rs.

FUENTE DEL ORO

Vall 2, Alcoy.

DE VICENTE IGUAL

TINTURAS PARA EL PELO

Eau de Cytère pour rendre aux cheveux leur cuance naturelle primitive sans les teindre et sans abacher la peau.

Regénérateur Universel des cheveux de Mad. A. Allen, la meilleure preparation pour la coiffure. Elle ne manque jamais de rendre aux cheveux gris leur beauté et leur couleur primitives. Ce n'est pas une teinture. Elle ne tache pas la peau et ne s'efface pas les cheveux les plus susceptibles.

Tintura sin igual. Para comunicar progresivamente á las canas y á la barba su primitivo color. Esta tintura sumamente higiénica, posee, además de su propiedad de comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, la gran ventaja de hacer desaparecer los pelucos y otras enfermedades de la cabeza.

No manche ni la ropa, ni la piel, sobre la cual ejerce una acción de las mas saludables. Además evita el empleo de toda pomada, siendo por si misma, una preparación de las mas recomendables.

Se vende en la droguería del Moro, Mercado, 2,

GARBANZOS

BUENA CLASE DE SUPERIORES, á 84 reales 14. Se venden en la Droguería del Moro Me cada 2.

Guia del comprador en Alcoy.

Anuncios recomendados.

Arroz, Legumbres, Guano, Cal hidrúlica, petróleo y otros. Manuel Segura, Sto. Tomás 8.

Calles y tiendas. D. Lorenzo Rigal, plaza 8, Agustín, 20.

Droguerías.

D. Eduardo Flor, Mercado, 3. Droguería, paquetería, ultramarinos y coloniales. Sres. Gilmont y Laporta, Mercado 22, (antigua de Cardo).

Farmacias.

D. Santiago Monllor s. Nicolás. Lampistería.

D. Desiderio Margarit, s. Lorenzo 23, (tienda de la Campana).

Loza y cristal.

D. José Martínez, Mercado 18, (La Perla).

Los precios de estos anuncios son DOS Y CUATRO reales cada mes segun las líneas.

La Valenciana.

PRIMITIVA FUNDARÍA. D. Francisco Hurtado, Escuela, 8.

Petróleo, espíritu y aguardenite de todas clases.

D. Francisco Giner Martí, s. Miguel 40, esquina á la calle Mayor

caja de dos latas 89 rs. Una lata 44 rs. Para fuera 66 rs.

Relojería y depósito de máquinas.

Singer. D. Vicente García, s. Nicolás, 4.

Sastrerías. D. Francisco Llopis, calle Mayor número 2.

Zapaterías.

D. Francisco Badia, s. Lorenzo 2

BELDA HERMANOS

Calle Sta. Elena, n.º 12,

esquina á la del Cura Belloch

FÁBRICA DE TEJIDOS DE YUTE

EN VARIAS CLASES

para enfardar y sacos envase.

GIMNASIO HIGIENICO ALCOYANO

bajo la inspeccion facultativa

D. ISIDRO SALAZAR

y dirigido por

DON ENRIQUE BRAVO

Precios y horas de cada asignatura.

Adultos, de 7 y media á 9 de la noche 5 pesetas. Reservado para señoras y niñas 4 á 42 mañana 5 id. Niños 5 á 7 y media tarde 5 id.

Calle de Santa Teresa (Cigarrera.)

Almacen de Máquinas de Vapor inglesas

BOMBAS DEL ÚLTIMO SISTEMA PRIVILEGIADO

para elevacion de aguas y riego y toda clase de accesorios de maquinaria de

BACK Y MANSON

36, NEW BROAD ST.—LONDRES.

Unico depósito en España,

Plaza de Palacio.—Barcelona.—ALMACEN 11, triplicado.—Máquinas horizontales mejoradas con condensadores de 6 hasta 50 caballos de fuerza.

Se remiten pres puestas y dibujos.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA

Periódico especial de Señoras, Señoritas y Niños.

INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA.

Precios de suscripcion.

Ediciones económicas.—Tercera edicion.—con 12 figuras iluminadas y 24 suplementos con patrones de gran tamaño, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 20 pesetas.—Seis meses 10'50 id.—Tres meses 5'50 id.—Cuarta edicion, propia para colegios de señoras.—con 24 suplementos de patrones, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 15 pesetas.—Seis meses 8 id.—Tres 4'25 id.

Se suscribe en la Librería de Antonio Gimeno, calle de S. Nicolás 4.—Alcoy

LA ESPAÑA GEOGRÁFICA

Estadística, Histórica y Monumental

escrita por

Don R. Amador de los Rios.

Esta interesante publicacion se compondrá de una 60 cuadernos en folio, con 49 láminas, al precio de 1 PESETA 25 CENTIMOS EL CUADERNO.

Se recomienda la obra al industrial, al propietario al abogado, al artista etc.

Se halla de muestra en la Tipografía de EL SERPIS, donde todo el que desee podrá examinarla juntamente con un preciosísimo mapa de España, que la casa regala á los Sres. Suscritores. En el mismo punto se admiten suscripciones.

Tienda de comestibles

DE MANUEL SEGURA

Sto. Tomás 3.

Garbanzos, arroz, legumbres, chorizos, quesos, manteca de Flandes, salchichon de Vich, aceite, alpergatas y otros generos.

Tambien se acaba de recibir una partida de PORTLAND inglés y francés, y CEMENTO de Novelda; apropiado para el arreglo de las paredes, de los lagares; y en posito toda clase de depósitos de líquidos, á precios general muy económicos.

